

Tak Kenal Lelah, Danramil 1421-06/Segeri Terus Gelorakan Pembersihan Lingkungan di Wilayahnya

HermanDjide - PANGKEP.MATAPUBLIK.CO.ID

Dec 28, 2023 - 11:31



Tak Kenal Lelah, Danramil 1421-06/Segeri Terus Gelorakan Pembersihan Lingkungan di Wilayahnya

PANGKEP - Koramil 1421-06/Segeri melakukan Karya Bhakti Pembersihan Saluran air di Desa Baring samping Permandian amputang Kec. Segeri Kab. Pangkep. Kamis (28/12/2024)

Kegiatan karya bakti yang diikuti oleh Prajurit Koramil 1421-06/Segeri, Pemerintah Kecamatan, Polsek Segeri, Puskesmas Baring dan masyarakat setempat. Hal ini sebagai bentuk wujud kebersamaan dalam menjaga kebersihan saluran di Desa Baring utamanya seputaran pemandian amputtang yang nota benanya sumber Air bersih yang digunakan oleh Masyarakat Pangkep.

Menurut Komandan Kodim 1421/Pangkep Letkol Inf Fajar menyampaikan

bahwasanya Karya Bhakti yang diadakan merupakan salah satu upaya untuk melestarikan budaya kebersamaan dan gotong royong yang merupakan nilai luhur bangsa Indonesia. Karya Bhakti TNI ini juga merupakan wujud nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat, selain sebagai bukti kekompakan dan sinergitas yang baik dengan instansi dan warga sekitar.

Danramil 1421-06/Segeri Lettu Inf Pattola Aras sebagai koordinator lapangan dalam kegiatan karya bhakti tersebut berharap kepada seluruh masyarakat, untuk dapat meningkatkan melestarikan budaya gotong royong terus semangat kebersamaan.

Kegiatan ini juga adalah salah satu cara kami TNI untuk selalu menjalin silaturahmi yang baik kepada masyarakat, agar kedekatan TNI dan Rakyat selalu terjaga, serta dengan kehadiran TNI dalam Karya Bakti ini sebagai bagian dari kepedulian TNI di wilayah Koramil 1421-06/Segeri dimana kegiatan ini memiliki nilai program teritorial, dan tentunya dapat dijadikan juga sebagai bagian dari ibadah anggota yang melaksanakan Karya Bakti tersebut.” tutur Danramil

Sementara itu, Kepala Desa Baring Andi Muh Arsyad .AG selaku pemerintah setempat mengucapkan banyak terima kasih kepada TNI dalam hal ini Koramil 1421-06/Segeri yang sudah melaksanakan Karya Bhakti pembersihan saluran Air, sekali lagi kami sangat berterima kasih kepada TNI yang selalu dekat dengan kami, dan mau membantu mengatasi kesulitan kami masyarakat disini.” Ucap Andi Muh Arsyad .AG.

Hadir dalam kegiatan Danramil 1421-06/Segeri Lettu Inf Pattola Aras,

Kapolsek Segeri AKP Sopyanto, SH, Sekcam Segeri Andi Agus, S.Sos, Desa Baring Andi Muh. Arsyad .AG, Andi Murni staf BPP Kec.Segeri, Kapus Baring Syamsidar .HS, S.Kep.Ns, Tokoh Masyarakat Andi Selle, Personil Koramil 06/Segmand, Personil Polsek Segeri, Kadus, Ketua RK/RT dan kurang lebih 40 Masyarakat Kampung Amputtang.(Herman Djide)